

KWRI

Kapolsek Seteluk Lepas Secara Simbolis Peserta Lomba Gerak Jalan Dalam Rangka Hari Kemerdekaan RI

Syafruddin Adi - NTB.KWRI.OR.ID

Aug 19, 2024 - 19:54



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., melepas secara

simbolis peserta Gerak jalan Pelajar tingkat Sekolah Dasar Se Kecamatan Seteluk dalam rangka HUT Kemerdekaan RI ke 79, Senin (19/08/2024).

Peserta gerak jalan dalam rangka memeriahkan Hari Kemerdekaan RI ke 79 yang diselenggarakan Pemerintah Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat ini diikuti oleh seluruh Perwakilan Sekolah Dasar / sederajat Se Kecamatan Seteluk.

Hadir dalam kegiatan yang merupakan bagian dari kegiatan perayaan tujuh belasan ini Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, panitia perlombaan kegiatan tujuh belasan Kecamatan Seteluk, para dewan juri serta seluh peserta gerak jalan.

Gerak jalan tersebut diselenggarakan siang mrnjelan sore dimana peserta star dan dilepas dari lapangan Desa Tafir dan Finish di Lapangan Seteluk Tengah. Gerak jalan tersebut disaksikan oleh masyarakat seteluk dari saat star hingga finish dengan berdiri di kiri kanan jalan raya yang digunakan peserta gerak jalan.



Untuk mengantisipasi gangguan keamanan serta demi kelancaran kegiatan Polsek Seteluk menerjunkan beberapa personil pengamsnan untuk mengawal jalannya lomba gerak jalan.

Selain personil Polsek Seteluk untuk pengamanan dibantu oleh Anggota Koramil 1628-03/Seteluk serta seluruh panitia kegiatan Perlombaan dalam rangka Hari Kemerdekaan tersebut.

Kapolres Sumbawa Barat NTB AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menjelaskan bahwa perlombaan gerak jalan dalam rangka hari Kemerdekaan RI ke 79 baru dilaksanakan hari ini.

“Jadi selain melepas secara simbolis peserta gerak jalan, Kami juga memimpin langsung tugas pengamanan bersama seluruh panitia dan personil polsek dan Koramil Seteluk, “ucapnya.

Pengamsn yang diberikan bertujuan untuk mengantisipasi adanya gangguan terutama di jalan raya mengingat kendaraan yang melintas di jalur yang dilalui peserta gerak jalan.

“Setiap kegiatan tentu harus diperhatikan keamanan dan keselamatan baik bagi peserta itu sendiri maupun bagi masyarakat yang menonton, “terangnya.